



C'est sont les hautes instructions du chef de l'Etat, contenues dans une correspondance du Ministre Secrétaire Général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, adressée au ministre de la Justice, Garde des Sceaux.

Paul Biya ordonne, à la suite du rapport de la chambre des comptes, des enquêtes judiciaires contre les personnes soupçonnées d'avoir détourné les fonds du COVID-19, leurs co-auteurs et leurs complices.

Rappelons que les soupçons de malversations de fonds Covid-19 continuent d'agiter l'opinion.

Le Fonds Monétaire International (FMI) a exigé des comptes au Cameroun, comme condition pour l'octroi d'un nouveau prêt.

Ci-dessous le courrier de Ferdinand Ngoh Ngoh au Ministre Garde des Sceaux.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
Présidence de la République
SECRETARIAT GENERAL

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
Presidency of the Republic
SECRETARIAT GENERAL

N° A 263 SG/PR

Yaoundé, le 06 AVR 2021

Le Ministre d'Etat, Secrétaire Général
The Minister of State, Secretary General

à

Monsieur le Ministre d'Etat, Ministre de
la Justice, Garde des Sceaux
YAOUNDE

Objet : Audit des fonds affectés à la lutte contre le coronavirus.

Ref : Pas de correspondance antérieure.

En vous faisant tenir ci-joint thermocopie du rapport de la
Chambre des Comptes de la Cour Suprême, relatif à l'objet repris en
marge,

J'ai l'honneur de vous répercuter les hautes directives du Chef
de l'Etat, prescrivant l'ouverture d'une enquête judiciaire contre les
auteurs, coauteurs et complices des cas de malversations financières y
relevés. - *[Signature]*

BB



[Signature]
Ferdinand NGOH NGOH